

Plus de 20 millions de Vénézuéliens appelés à participer au référendum consultatif



La Havane, 31 octobre, (RHC)- Le Conseil National Electoral (CNE) du Venezuela a publié lundi les données logistiques et de participation du peuple vénézuélien au référendum consultatif du 3 décembre sur l'Essequibo. Près de 20 millions 700 mille Vénézuéliens sont appelés aux urnes le 3 décembre pour

ce référendum.

Dans des déclarations à la presse, le président du Conseil National Électoral, Elvis Amoroso, a annoncé l'installation de 15 mille 839 bureaux de vote dans tout le pays.

En ce qui concerne les demandes adressées au Conseil lors de la réunion entre une délégation du gouvernement et la Plateforme unitaire de l'opposition à la Barbade, le président du Conseil National Electoral a signalé que "presque toutes", soit 98 %, avaient été satisfaites.

Le haut fonctionnaire s'est dit reconnaissant des équipes techniques qui ont été déployés dans tout le pays pour réaliser le recensement des électeurs, et a souligné qu'ils avaient maintenu des contacts avec de larges secteurs de la société vénézuélienne, y compris les jeunes, les églises et la culture.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337994-plus-de-20-millions-de-venezueliens-appelés-a-participer-au-referendum-consultatif>



Radio Habana Cuba